

愛知総合工科高校から中学生の皆さんへ 第20号

中学生の皆さん、こんにちは。早速ですが、皆さんが「高校に進むにあたって重要視するポイント」には、どんなことがありますか。通いやすきでしょうか、自分がやりたいことができるのでしょうか。人によってその理由は様々だと思います。いろいろな希望をもって、数多くある高校の中に、この愛知総合工科高校が選択肢に入っているとすれば、私たちにはとても嬉しいことだと思います。

現在私は1年生を担当しています。名古屋市内からだけでなく愛知県内の広い範囲から本校に通学している生徒も多くいます。これまでの小学校や中学校と違い、この愛知総合工科高校で出会う人たちの中には、「これまでに行ったことのない場所」から通学して、「これまでに出会ったことのないタイプ」のクラスメイトや仲間に恵まれます。ダイバーシティ（多様性）とも言われることです。それをどのように捉えるかで、短い高校生活は随分と充実度が変わってきます。知らないことに会って、それに対処していくのは少々の勇気が必要ですね。しかし、皆さんが高校に進学して出会うこと、特に1年生だとほとんど全てのことが新しいこと、初めてのことです。思い通りにいかないこともたくさん出てくるでしょう。ただ、「今はできない」ことは「絶対できない」ことではありません。高校生になって、自分の得意分野以外で見たり聞いたりすることを積極的に吸収していける環境や、皆さんそれぞれの得意分野を新たなステージで発揮できるような環境が、この愛知総合工科高校には必ずあると思います。

深い学びと、広い視野をもって未来の「ものづくり」に貢献するだけでなく、その分野の先頭に立って進んでいける人を私たちは応援していきたいと思います。今はまだ目の前にあることを淡々とこなすだけでも大丈夫です。その積み重ねがあれば今までよりも一段高い所から物事を見ることができます。昨日までの同じ景色も、中学生の皆さんが心身ともに成長してみる景色では、全く違って見えることでしょう。たくさん学んで、時にはたくさん失敗して、その度に立ち上がって、一緒に成長していきましょう。

愛知総合工科高校 1年学年主任 杉本 敬